
平成 28年２月 東御市教育委員会 定例会会議録 

１ 日 時 

    平成 28年（2016年）２月 19日（金） 午前 10時 35分から午前 11時 25分まで 

２ 場 所 

    市役所庁舎２階 第２委員会室 

３ 議 題 

  ３ 議題 

（１） 協議（審議・検討） 

議案第５号 上小地区小中学校教科用図書採択研究協議会設置規約の改正につい

て 

 

 

（２） 報告 

ア３月補正予算について 

イ平成 28年度の予算について 

 

ウ教育課 

（ア）いじめの状況について 

（イ）不登校の状況について 

（ウ）平成 27年度体力調査結果について 

（エ）平成 27年度ＱＵ結果について 

（オ）義務教育９ヵ年皆勤者について 

（カ）教職員健康管理医について 

 

 

エ生涯学習課 

（ア）中央公園親水池改修工事について 

 

（３）その他 

 

（４）次回定例教育委員会の開催日・場所について 



４ 出席者 

○教育長              牛 山 廣 司 

○委 員 

     教育長職務代理者   下 村 征 子 

     委          員   小 林 経 明 

     委          員   小 林 利 佳 

     委          員   直 井 良 一 

 

 

○その他 

     清水教育次長、小林教育課長、勝山生涯学習課長、 

武田学校教育係長、坂口青少年教育係長 

     畑指導主事、小林指導主事 
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会議録 

清水教育次長 

ただいまから、２月定例教育委員会を始めます。教育長からごあいさつをお願いいたします。 

 

牛山教育長 

本日の報告の中に３月補正予算と平成 28年度の予算についてあります。行政的な取り組みが

その中から見えてきます。例えば、田中小学校の天井の改修などです。 

もう１点は人事についてですが、市内の小中学校教職員はほぼ配置が決まりました。 

インフルエンザ等、市内の小学校で広がりつつあります。２学級閉鎖の状況となっております。 

 

清水教育次長 

ありがとうございました。それでは議題につきまして、教育長の進行でお願いいたします。 

 

牛山教育長 

（１）協議 議案第５号 上小地区小中学校教科用図書採択研究協議会設置規約の改正につ

いて、説明をお願いいたします。 

 

武田学校教育係長 

上小地区小中学校教科用図書採択研究協議会設置規約の改正について説明いたします。 

第２章 組織 第４条（委員）について学校現場の意見を反映させるため委員を改正します。資料

説明。 

 

牛山教育長 

改正の趣旨は、教科用図書の選定は出席委員の過半数をもって決するとありますが、これまで

は基準が曖昧でした。現行では協議会の委員に調査研究委員会の教科責任者として校長や教

頭が含まれており教科責任者が自ら採択に加わっていましたが、改正後は協議会の委員からは

除くこととし、学校現場の意見を反映させるため小学校と中学校の校長の代表を１人ずつ委員と

するというものです。いかがでしょうか。 

 

全委員 

異議なし。 

 

牛山教育長 

議案第５号 上小地区小中学校教科用図書採択研究協議会設置規約の改正につきまして異

議はございませんので承認とします。 
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次に（２）報告 ア３月補正予算について、続けて イ平成 28年度の予算について説明をお願い

します。 

 

小林教育課長 

教育課 

平成 28年３月補正について 一般会計予算管理総括表について説明します。 資料説明。 

平成 28年度当初予算 歳出の概要について説明します。資料説明。 

 

勝山生涯学習課長 

生涯学習課 

平成 28年度当初予算 歳出の概要について説明します。資料説明。 

 

牛山教育長 

次にウ教育課（ア）いじめの状況についてお願いします。 

 

小林指導主事 

平成 27年度１月 いじめ・いじめと思われる把握件数集計表について説明します。資料説明。 

 

牛山教育長 

（イ） 不登校の状況についてお願いします。 

 

小林指導主事 

平成 27年度不登校数月別推移（１月）について説明します。資料説明。 

 

牛山教育長 

（ウ）平成 27年度体力調査結果についてお願いします。 

 

畑指導主事 

平成 27年度 全国体力・運動能力・運動習慣調査結果の報告について説明します。 

女子の運動離れ、運動能力の低下が著しい状況です。このような結果を捉えて、来年度から職

員会組織の中に体力向上推進委員会という特別委員会を設けていただくよう学校へお願いしまし

た。委員会ではこの結果をもってどのように改善していくか検討していただき実践していただく予

定です。 

 

直井委員 

毎日、継続して行うことが大切だと思います。 
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牛山教育長 

今回調査対象が小学校５年生、中学校２年生となっておりますが、この結果を踏まえて全学年

で記録をして対策を考えています。 

次に（エ）平成 27年度 QU結果についてお願いします。 

 

畑指導主事 

（エ）平成 27年度 QU結果（２回目）について前回と比較しながら説明します。資料２説明。 

 

牛山教育長 

学級の経営に活かしていただいていると思います。中学の傾向はよいと思います。 

次に（オ）義務教育９ヵ年皆勤者についてお願いします。 

 

武田学校教育係長 

 （オ）平成 27年度 ９ヵ年皆勤者名簿（見込み）について報告します。 

東部中学校５名 北御牧中学校２名 合計７名です。 

 

牛山教育長 

９ヵ年皆勤はすごいと思います。そして、生徒の誇りになると思います。 

次に（カ）教職員健康管理医についてお願いします。 

 

武田学校教育係長 

（カ）教職員健康管理医について説明します。 

学校医内科の先生に健康管理医として平成 28 年４月１日から委嘱し、小学校へ５名、中学校

へ２名の配置とします。 

 

牛山教育長 

エ生涯学習課（ア）中央公園親水池改修工事についてお願いします。 

 

勝山生涯学習課長 

東御中央公園親水池改修工事の概要について説明します。 

既存施設の経過 

平成 25年度東御市公園長寿命化を策定し社会資本整備総合交付金事業による事業実施 

平成 26年～28年の３年計画期間とし 

・ローラー滑り台改修工事（H26年） 

・第二体育館受電設備改修工事（H27年） 

・グラウンド門扉改修工事（H27年） 
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・武道館前駐車場舗装改修工事（H27年） 

・親水池改修工事（H28年） 資料３説明。 

 

直井委員 

年間の噴水の使用期間はどのくらいですか。 

 

勝山生涯学習課長 

６月から 10月までの５カ月間位です。冬は止めます。夏は状況に応じてタイマーで管理します。 

 

直井委員 

掃除はどのようにしますか。 

 

勝山生涯学習課長 

体育協会に委託しています。 

 

下村委員 

藻の発生が心配ですが、その点はいかがですか。 

 

勝山生涯学習課長 

水が溜まっていると藻は発生しやすくなりますが、水は溜まりませんので発生しません。 

 

清水教育次長 

水は溜まらず、滅菌濾過していますので藻の発生はしません。 

 

下村委員 

大丈夫ですね。わかりました。 

 

清水教育次長 

期間中はずっと出しているのではなく、雨の日や寒い日は噴水を止めます。暖かい５月の連休

の使用も考慮したいと思います。 

 

小林利佳委員 

フェレット等ペットなどを遊ばせている方がいらっしゃいます。何回か注意したことがありますの

で、立札等を立てていただきたいと思います。 
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牛山教育長 

（３）その他についてお願いします。 

 

勝山生涯学習課長 

練沢遺跡発掘調査について経過、概要を説明します。資料説明。 

 

牛山教育長 

（４）次回の定例教育委員会の開催日・場所についてですが、平成 28年３月 24日（木）午前９時

から中央公民館 応接室で行います。 

本日の議題は以上です。２月定例教育委員会を閉じさせていただきます。 


